

Grußschreiben des Zentralkomitees
an den VIII. Parteitag
der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Delegierten des VIII. Parteitages der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei und dem gesamten ungarischen Volk herzliche und brüderliche Kampfesgrüße.

Unter Führung der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei hat die ungarische Arbeiterklasse im Bündnis mit allen Werktätigen der Volksrepublik Ungarn den Staat der Arbeiter und Bauern gefestigt und die sozialistischen Produktionsverhältnisse im ganzen Land zum Siege geführt. Auf dieser Grundlage hat das ungarische Volk in der Industrie und in der Landwirtschaft große Erfolge errungen. Die materiell-technische Basis des Sozialismus wurde wesentlich erweitert. Diese Errungenschaften sind, wie die Errungenschaften eines jeden sozialistischen Landes, zugleich Erfolge des gesamten sozialistischen Weltsystems, dessen Länder durch die allmächtige Lehre des Marxismus-Leninismus und den sozialistischen Internationalismus aufs engste verbunden sind und an dessen Spitze die Sowjetunion steht.

Die Werktätigen der DDR stehen gegenwärtig in einem Massenwettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages unserer Partei. Den Blick nach vorn gerichtet arbeiten sie auf der Grundlage des Sieges der sozialistischen Produktionsverhältnisse entschlossen an den Aufgaben des umfassenden Aufbaus des Sozialismus, an der weiteren Festigung der moralisch-politischen Einheit des gesamten Volkes unter Führung der Arbeiterklasse, an der allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik stehen fest an der Seite der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei und des ungarischen Volkes. Uns eint das gemeinsame Ziel des Aufbaus der sozialistischen Gesellschaft in unseren Ländern. Gemeinsam kämpfen wir gegen den in Westdeutschland wiedererstan-